

Cubanos residentes en América Latina se reúnen en Venezuela



Encuentro en Venezuela de cubanos residentes en América Latina y el Caribe

La Guaira, 16 junio (RHC) El VI Encuentro Regional de Cubanos residentes en América Latina y el Caribe comenzó hoy en este estado venezolano con la presencia de delegaciones de 16 países, bajo el lema “Construyendo puentes para el crecimiento

Los delegados debatirán por dos días las acciones emprendidas en los dos últimos años en defensa de Cuba, su soberanía, y abordará el bloqueo económico, comercial y financiero contra la isla y el arreciamiento del asedio estadounidense en las circunstancias actuales.

También reflexionarán sobre la presencia en las redes sociales y medios de comunicación masiva en función de la nación cubana, la divulgación de su historia y sus valores culturales.

Incluye, además, la disposición de contribuir y participar activamente en el desarrollo económico de la isla y la consolidación de la labor de los cubanos residentes en el exterior en el seno de las asociaciones, tanto en su país de residencia como a nivel continental.

El encuentro sesionará en formato presencial y virtual y participarán cubanos residentes en Venezuela, Brasil, Colombia, Nicaragua, México, Guatemala, Trinidad y Tobago, Uruguay, Panamá, República Dominicana, San Vicente y las Granadinas, Bolivia, Argentina, Jamaica, Haití y Ecuador.

La cita contará con una declaración final y dará a conocer un plan de acción que se tendrá como referencia para el trabajo de las asociaciones de la región hasta el 2025.

Fuentes del comité organizador ratificaron a Prensa Latina la presencia en el VI Encuentro de los líderes del grupo Buena Fe, Israel Rojas y Yoel Martínez, para dialogar sobre el acoso mediático que sufren los artistas cubanos, del que ellos fueron víctimas en su reciente gira por España.

Una reunión con miembros del Partido Socialista Unido de Venezuela, un juego de softbol y actividades culturales, formarán parte del programa que, como dijeron sus organizadores, será un encuentro entre hermanos por «el bien común y el bien de Cuba».

El VI Encuentro Regional es organizado por la Asociación de Cubanas y Cubanos Residentes en Venezuela, proyecto surgido a partir de la idea del líder histórico de la Revolución cubana, Fidel Castro (1926-2016), de trabajar en la unión de la nación y su emigración. (Fuente:PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/325703-cubanos-residentes-en-america-latina-se-reunen-en-venezuela>



Radio Habana Cuba